



**Fiestas en honor a
Ntra. Sra. de Lourdes**

MARMOLEJO - GÁLDAR 2024

Actos en la Asociación de Vecinos El Bermejál





DE ROMERÍA



Saluda de la Junta Directiva y Comisión de Fiestas

Otro año más el barrio de Marmolejos se viste de gala para recibir las fiestas en Honor a Ntra. Señora de Lourdes.

Alejar las tristezas y las preocupaciones del día a día y disfrutar de unos días de fiesta y convivencia con nuestros vecinos, es la mejor manera de comenzar este 2024.

La comisión de fiestas ha intentado con sus mejores intenciones, que en estos días de fiesta todos tengan su momento de diversión o de entretenimiento. Agradecemos su comprensión si algo no sale como debería, así como la siempre desinteresada colaboración y participación de los vecinos.

Esperamos que disfruten de todos los actos que hemos creado por y para ustedes, y que reine la diversión en las calles de nuestro barrio.

¡Qué nadie se quede en casa y a divertirse!

¡¡FELICES FIESTAS!!



Saluda del Alcalde

Vuelven las Fiestas en honor a Nuestra Señora de Lourdes y el barrio de Marmolejos está de enhorabuena ya que, como cada año, son una ocasión especial para celebrar el reencuentro con nuestros seres queridos. Antes de continuar quiero dar la enhorabuena a la Asociación de Vecinos El Bermejál, a su Junta Directiva y a la Comisión de Fiestas por la elaboración de este programa, la consecuencia de un trabajo que nunca debemos dejar de agradecer ya que supone un tremendo esfuerzo en beneficio de toda la comunidad que desde la corporación municipal reconocemos profundamente.

Aprovecho para dar la enhorabuena al pregonero de este año, José García Moreno, conocido por todos como Pepe 'el de Yoya', que supone una gran elección por la Comisión de Fiestas dado que es una persona vinculada históricamente a los barrios y comprometida con la sociedad de nuestro municipio que estoy convencido de que nos emocionará con su lectura.

Marmolejos es un barrio que siente un respeto conmovedor por su Patrona y gracias a ello contagia la tradición, la devoción y la alegría a todos sus vecinos, logrando de esta manera que la celebración pase de padres a hijos y se eternice. Y es que estas fechas suponen el mejor momento para acordarnos de los familiares y seres queridos que ya no están con nosotros, o quienes no lo pueden vivir de primera mano por cuestiones de salud pero sienten esta festividad en su corazón.

En esta edición de sus Fiestas Marmolejos tiene mucho que celebrar ya que el Ayuntamiento ha dado un tremendo impulso al bienestar y el avance del barrio en el último año, rematando demandas históricas de la comunidad. Así, culminamos la mejora de la Plaza y de la Iglesia, un pilar fundamental para el progreso del barrio y que serán embellecidas y contará con nuevo mobiliario para favorecer el tiempo de ocio en el día a día de vecinos y visitantes y que situará el patrimonio del barrio en el lugar que merece.

Otra obra fundamental es el ensanche de la calle que da nombre al barrio, una petición que se ha resuelto después de muchos años de gestiones y trabajo de la corporación municipal. Además, se ha sustituido más de un kilómetro de redes de abasto, se ha cambiado el pavimento de las aceras en la Urbanización de Taya y se ha procedido al asfaltado de las calles Agustín Sánchez, Isaac Peral, Pío XII y Mariano Benlliure, que favorecen la conectividad, los accesos y la calidad de vida en el barrio.

Marmolejos cuenta con el esfuerzo que merece por parte de la corporación municipal y se demuestra con estos hechos. Ahora toca celebrar unas Fiestas que son una gran alegría para Gáldar. Por ello animo a todos los vecinos y vecinas a salir a la calle a compartir su devoción por Nuestra Señora de Lourdes y a disfrutar de esta programación.

Con todo mi afecto, ¡Felices Fiestas!

Teodoro C. Sosa Monzón
Alcalde de Gáldar



Saluda del Pregonero

Estimados vecinos y vecinas de Marmolejos, Gáldar

Este principio del año 2024 me ha traído la invitación de la Asociación de Vecinos El Bermejál, para pregonar las Fiestas de Nuestra Señora de Lourdes.

Agradezco este honor y lo afronto con orgullo y emoción, a la vez que como un reconocimiento de la relación de amistad que he ido creando entre nosotros, por medio de la colaboración que desde hace muchos años vengo prestando dentro de sus festejos.

Nací en Barrial, Gáldar, mis padres, Francisco García y Yoya Moreno, Carmen Suárez y yo somos padres de Joshua, Tamara y Molud, hijo de acogida.

Desde muy joven mi vida ha estado vinculada al movimiento vecinal, trabajando incansablemente para que Barrial se convierta en un barrio inclusivo, promoviendo los derechos y el bienestar de las personas.

Todas las actuaciones y proyectos que he trabajado y trabajo, desde todas las asociaciones y entidades a las que he pertenecido y pertenezco, son abiertas y van dirigidas a toda la población. Si bien, he colaborado en actividades orientadas a grupos específicos (infancia, juventud, personas mayores, inmigración...).

Como comunicador... y les puedo asegurar que disfruto sobre un escenario... y en la comarca llevo muchos años presentado todo tipo de eventos, así como colaborado en emisoras radiofónicas, como Radio Gáldar Municipal y Onda Canaria Radio.

Actualmente compagino mi trabajado en el Ayuntamiento de Gáldar, desde la Concejalía de Cultura y Fiestas, en el Museo Agaldar de Historia de la Ciudad, con la presidencia de la Asociación de Vecinos Amagro de Barrial de la cual he de decir que me siento muy orgulloso.

Aunque que mi verdadero motor y el centro de mi vida, como Pepe el de Yoya gira y ha girado siempre alrededor de mi familia, me reflejo en ellos y son mi mayor orgullo.

Como un hombre de esta era procuro evolucionar, y ser un ejemplo de... tu energía va donde pones tu atención...

Gracias señoras y señores, les agradezco su confianza y espero no defraudarles.

Que la advocación mariana de la Virgen de Lourdes nos proteja y nos una como seres humanos.

Felices fiestas, un abrazo
JOSÉ GARCÍA MORENO



Saluda del Párroco

La devoción a la Virgen María, Madre de Jesús y Madre nuestra en la fe recibe distintos nombres según los lugares o las circunstancias de la Propia Virgen María que se quieran recordar. En nuestra querida Ciudad de Gáldar hay también distintas formas de nombrarla según los Barrios e incluso según el momento de la historia. En la zona conocida como la Mesa de Taya, antes de que existiera nuestro Barrio de Marmolejo, tal como lo conocemos, hubo al parecer algunas ermitas o lugares de culto. Uno de ellos era la ermita de San Marcos de la que se conserva la estructura. En ella también se veneraba a la Virgen que por algún tiempo se llamaba Ntra. Sra. de Las Maravillas.

La devoción a la Virgen María, Madre de Jesús y Madre nuestra en la fe recibe distintos nombres según los lugares o las circunstancias de la Propia Virgen María que se quieran recordar. En nuestra querida Ciudad de Gáldar hay también distintas formas de nombrarla según los Barrios e incluso según el momento de la historia. En la zona conocida como la Mesa de Taya, antes de que existiera nuestro Barrio de Marmolejo, tal como lo conocemos, hubo al parecer algunas ermitas o lugares de culto. Uno de ellos era la ermita de San Marcos de la que se conserva la estructura. En ella también se veneraba a la Virgen que por algún tiempo se llamaba Ntra. Sra. de Las Maravillas.

Pasaron los siglos y la misma Virgen María sigue convocando a las gentes que vivimos en este Barrio de Marmolejos, una zona que crece y se renueva continuamente. Hoy con el nombre de Nuestra Señora de Lourdes nos vuelve a reunir la Virgen María en el comienzo casi de este año 2024. Las Fiestas Patronales son siempre una oportunidad para renovar nuestra confianza en el Señor y nuestra relación con Él. La llamada al cambio y a la fe que hizo Jesús hace más de 2000 años, y que la Virgen ha repetido en diversas ocasiones sigue siendo una propuesta de Vida y de Sentido para nosotros.

Los pueblos y personas que dan la espalda a Dios terminan creyendo en cualquier cosa y lo peor es que terminan perdiendo la confianza en el Ser Humano. Por eso, aprovechando esta invitación a celebrar las Fiestas de la Virgen de Lourdes en Marmolejo, este sacerdote no puede hacer otra cosa que seguir invitándoles a la Fiesta de la Fe. Ella, la Virgen María, es Estrella de la Nueva Evangelización, con ella siempre nos llega el mensaje de su Hijo Jesús: Hay un Dios que te ama y te llama a vivir de otra manera.

Y esa es la razón de esta y de todas las fiestas.

**Marcos Arencibia
Sacerdote**

Actos Religiosos en Honor a Ntra. Sra de Lourdes

Domingo, 11 de febrero.

18:00 h. Ermita de Nuestra Sra. De Lourdes.

Santa misa en honor a Nuestra Señora de Lourdes y en recuerdo por los difuntos del barrio.

Domingo, 18 de febrero.

12:00 horas. Ermita de Nuestra Sra. De Lourdes

Solemne Función Religiosa. Celebrada por el párroco Don Marcos Arencibia.

Acompaña en la Eucaristía la Rondalla de Nuestra Señora de Lourdes y el hijo del barrio Juanma Navarro. A continuación, Magna Procesión por las calles del barrio.



Actos populares.

Sábado, 3 de febrero.

20:30 horas. Cancha Javi Álamo.

IV Encuentro de Bailadores El Bermejál.

Con las actuaciones de GF Los Cebolleros de Gáldar, ACF Raíces Nuevas de Arucas y Parranda El Abuelo de Tenerife. Acompaña los cuerpos de baile de Los Cabuqueros de Arucas, El Zumacal de Valleseco, Anzar de Telde y Manantial de Arucas. Acto presentado por Fernando Malaxechevarria.

Se ruega acudir con alimentos y productos de higiene a beneficio de Cruz Roja. *Se recomienda asistir con ropa típica canaria.*

Domingo, 4 de febrero.

11:00 horas. Cancha Javi Álamo.

Juegos infantiles.

19:00 horas. Calles del barrio.

Pasacalles anunciador de las fiestas.

Con la actuación de Batucada Caribe Creando Escuela, partirá desde el Lomo San Antón, para recorrer la calle Nicolás Ramírez Auyanet (Colacho, el Alcalde Chico), Majadillas, Fernández de Lugo y Marmolejos hasta los locales vecinales.

20:00 horas. Asociación de Vecinos.

Pregón anunciador de las fiestas. Recae este año en **Don José García Moreno (Pepe el de Yoya).**

Miércoles, 7 de febrero

18:00 horas. Asociación de vecinos.

Charla sobre la salud.

Jueves 8 de febrero.

21:00 horas. Asociación de vecinos.

Obra de teatro. La Compañía Teatral Gáldar presenta "Noche de Humor Teatral".

Viernes 9 de febrero.

19:30 horas. Ermita de Nuestra Señora de Lourdes.

Inauguración de la exposición "Mujeres Mártires". Comisiona Raúl Mendoza, director de la Escuela de Arte Pepita Medina. Permanecerá abierta martes y Jueves.

en horario de 18:00 a 20:00 horas hasta el 29 de febrero.

Actos populares.

Domingo, 11 de febrero.

11:00 horas. Cancha Javi Álamo.

Exposición Volkswagen Clásicos, motos y Vespas.

Aforo limitado a 40 vehículos. Confirmar asistencia de vehículo en el 620 974 971 (Héctor Medina).



Jueves, 15 de febrero.

18:00 horas. Asociación de vecinos.

Ponencia "Guinea Ecuatorial, materia reservada: el país de África donde se recuerda y se protesta en castellano", a cargo de la Periodista de La Provincia Martina Andrés.

Viernes, 16 de febrero.

18:00 horas. Asociación de vecinos.

Día del mayor, con la actuación de AF Aires del Norte Agáldar y la tradicional **chocolatada**.

Sábado, 17 de febrero.

18:30 horas. Asociación de vecinos.

La Rama. Saliendo de Majadillas, y acompañada por los papagüevos del barrio y la banda Las Nieves Agaete, recorrerá Fernández de Lugo, Marmolejo, Pío XII hasta el cruce de El Palomar. Desde allí, y tras recoger la rama, volveremos bailando hasta la urbanización de Taya, finalizando en la cancha Javi Álamo.

A continuación, Gran Sancocho Canario, donde se podrá degustar huevos duros, pescado salado, papas arrugadas y pellas de gofio, regado con vino Viejo Antón.

Se ruega acudir con camiseta azul de venta en los locales de la asociación de vecinos, previa reserva en: https://bit.ly/Marmolejo_rama.

A continuación, actuación musical de la parranda El Vaso Obrero y cierre de la noche con quema de fuegos artificiales.

Actos populares.

Domingo, 18 de febrero.

20:00 horas. Asociación de vecinos.

Gala artística cierre de fiestas.

Sábado, 24 de febrero.

12:00 horas. Asociación de vecinos.

Torneo de envite III Memorial Agustín Sánchez (Fiestas de Nuestra Señora de Lourdes).

Domingo, 25 de febrero.

17:00 horas. Asociación de vecinos.

Pase de disfraces infantil y merienda para los asistentes. Con la visita de personajes de Disney.

